Технический рейдер проекта Demax


Транспорт/Дорога:
- Оплата дороги проекта (1 чел.) в обе стороны самолётом (эконом класс) либо ж/д транспортом (СВ), если время в пути занимает не более 18 часов. 
- Билеты покупаются и высылаются организаторами мероприятия заранее (не позднее 2-х недель до намеченной даты проведения акции).
- Приглашающая сторона в обязательном порядке производит встречу проекта в аэропорту (на ж/д вокзале), а также по истечению срока пребывания в городе проведения выступления провожает проект в аэропорт (на ж/д вокзал). 

Проживание:
 - Проживание для 1 человек в  номере полу-люкс в гостинице категории не ниже 3*.
- К приезду Артиста в гостиницу, номер должен быть уже оплачен и заполнены все необходимые документы. 
- Гостиничный номер требуется в том случае, если нахождение проекта в городе пребывания продлится более 6 часов.

Питание:
 - Полноценное питание не менее 3 раз в сутки.
-  Полное отсутствие алкогольных напитков

Технические требования:
- Микшерный пульт PIONEER DJM-500, DJM-600, ALLEN&HEATH. 
- Проигрыватели компакт-дисков Pioneer (2 шт) CDJ-1000 MK II или CDJ-800. 
- Ближний монитор не менее 1000 вт (желательно 2 шт). 
- Обязательный часовой саундчек в месте проведения мероприятия
-  По особой договоренности возможно изменение конфигурации комплекта. 
-  Все оборудование должно быть в исправном и пригодном для работы состоянии. В случае несоблюдения данного требования, за работоспособность аппаратуры в дальнейшем, проект ответственности не несет!!!
- Приглашающая сторона должна обеспечить профессиональный уровень звучания в клубе. 
- Оборудование должно соответствовать нормам предъявляемым к профессиональному оборудованию. 

Выступление артиста/проекта:
 - Во время выступления проекта на сцене никого не должно быть (кроме танцевальной поддержки).
- Обязательное предоставление прохладительных напитков (негазированная вода Bonaqua или Aura, Сoca-Cola) во время сета.




Безопасность артиста:
-  Приглашающая сторона должна обеспечить сохранность здоровья и имущества диджеея на протяжении всего пребывания в городе проведения мероприятия, а также во время его выступления.

Условия оплаты:
-  50% предоплата перечисляется по системе Western Union (либо в подобных надежных системах перевода денег) в валюте EURO в срок не позднее 15 (пятнадцати) календарных дней до дня проведения мероприятия. 
- В случае отказа или отмены концерта организаторами мероприятия, проект удерживает сумму издержек по подготовительным мероприятиям в размере 30% от суммы предоплаты.
- Оставшиеся 50% гонорара выплачиваются за несколько часов до мероприятия. 
- В случае неуплаты, выступление проекта переносится по соглашению сторон на другую дату либо отменяется.

 Прочие условия:
 - Проект не несет ответственности за срыв выступления из-за задержки авиарейсов, опоздания поездов, поломки автомобилей, а также обстоятельств непреодолимой силы.
 - В случае форс-мажора выступление переносится на другую свободную дату (повторный перелет оплачивает приглашающая сторона).  



Technical raider project Demax Transport / Road :- Payment of the road project (1 pers. ) Plane ticket (economy class) or w / e transport ( NE ) if the journey takes less than 18 hours.- Tickets bought and sent by the event organizers in advance (no later than 2 weeks before the scheduled date of the shares).- Inviting party makes mandatory meeting project at the airport ( railway / train station ), and after the expiration of the stay in the draft speech accompanies the airport ( w / station) .Accommodation: - Accommodation for 1 people in a double room junior suite in the hotel category of not less than 3 * .- By the arrival of the Artist in the hotel room should be filled already paid and all necessary documents.- The hotel room is required if the project location in the city stay lasts more than 6 hours.Food : - Good nutrition is not less than 3 times per day.- Complete absence of alcoholic beveragesTechnical requirements : - Mixer PIONEER DJM- 500 , DJM- 600 , ALLEN & HEATH. - CD players Pioneer ( 2 pcs ) CDJ- 1000 MK II or CDJ- 800 . - Middle monitor is not less than 1000 watts ( preferably 2 pcs.) - Stand laptop. - Required hour sound check at the venue- By special arrangement is possible to change the configuration set .- All equipment must be in good repair and suitable for working condition. In the case of non-compliance with this requirement for the performance of the equipment in the future , the project is not responsible !- Inviting party must provide a professional level of sound in the club.- The equipment must comply with requirements for professional equipment .Performance artist / project : - During a speech on the stage of the project should not be anyone (except dance support).- Mandatory provision of soft drinks ( carbonated water Bonaqua or Aura, Coca -Cola) during a set .Security artist :- Inviting party must ensure the preservation of health and property didzheeya throughout your stay in the city of the event , as well as during his speech .Payment Terms:- 50% deposit is transferred to the system Western Union ( or in similar reliable money transfer system ) in EURO currency no later than fifteen (15) calendar days prior to the event.- In case of refusal or cancellation of the concert organizers of the event , the project keeps the sum of the costs of preparatory activities in the amount of 30 % of the amount prepaid .- The remaining 50 % of the fee paid for a few hours before the event.- In case of failure , the performance of the project is transferred by agreement to another date or canceled. Other conditions: - The project is not responsible for the failure of performance due to flight delays , late trains, car breakdowns , as well as force majeure. - In case of force majeure performance rescheduled for another free date (repeated flight cover inviting party ) .


